



Estadística mensual

El Aeropuerto de Palma de Mallorca cierra el mes de marzo con 1.199.459 pasajeros y un crecimiento del 26,1%

- Los movimientos también han incrementado, concretamente un 26,5%
- El pasaje acumulado de enero a marzo aumenta un 17,8% en relación al mismo periodo de 2015

12 de abril de 2016

El Aeropuerto de Palma de Mallorca registró en el mes de marzo 1.199.459 pasajeros, cifra que supone un crecimiento del 26,1% respecto a marzo de 2015. De todos ellos, 1.199.055 viajeros hicieron uso de vuelos comerciales, un 26,2% más.

El tráfico de pasajeros con origen/destino nacional obtuvo una variación positiva del 9,3%, contabilizando 469.141 viajeros. El pasaje internacional, por su parte, también se vio incrementado, concretamente en un 40%, sumando 729.914 pasajeros.

En cuanto a los principales mercados del aeropuerto, Alemania, posicionado en segundo lugar en número de pasajeros después de España, aumentó un 30,5% y contabilizó 449.381 pasajeros. En tercera posición le sigue Reino Unido, que creció un 86% respecto a marzo de 2015, con un total de 135.765 viajeros.

Las operaciones de aeronaves, por su parte, incrementaron un 26,5%, sumando 10.259 movimientos entre despegues y aterrizajes, de los que 10.156 fueron comerciales, un 27,3% más. De éstas, 4.684 corresponden

a vuelos con origen/destino nacional (+15,4%), y 5.472, a operaciones internacionales (+39,8%).

En relación al tipo de vuelo, 9.015 operaciones fueron de carácter regular y 1.039, chárter, con un crecimiento del 29,3% y del 12,8% respectivamente.

Cifras acumuladas

Desde enero, el Aeropuerto de Palma de Mallorca ha registrado 2.522.053 pasajeros, un 17,8% más que en el mismo periodo de 2015. Las operaciones de aeronaves se han incrementado, en este caso, un 18,1%, alcanzando los 23.585 movimientos.